

## Vereinsfischen Aegerisee vom 14.06.2014

Treffpunkt war um 6.45 Uhr beim Restaurant Eierhals. 20 Fischer haben sich voll motiviert und bestens ausgerüstet an dem schönen Morgen eingefunden.



Sogar Annemarie und Kurt aus Basel scheuten keinen Aufwand um an diesem Anlass teilzunehmen und logierten im Hotel Eierhals um am Morgen pünktlich anwesend zu sein.

Nach den Infos und der Patentverteilung von Urs ging's zielstrebig los, die Meisten hatten ihren Stammplatz der ihnen Fangerfolg versprach.



Zum Beispiel hier könnte sich doch gerade ein kapitaler Hecht auf Richis Wobbler stürzen...



Zu der frühen Stunde waren meine kurzen Hosen etwas zu optimistisch, doch der blaue Himmel versprach prächtigen Sonnenschein. Für Gusti und mich war klar, dass wir einen Platz mit Bänkli, Schatten und einem öffentlichen WC bevorzugten.



Leider hatten wir kein Fischerglück, aber dafür einen feinen Znüni und ein super feudales Plätzli, wo wir ein paar schöne Stunden verbrachten. Und natürlich versuchten wir mit unserem ganzen Fischerkönnen und diversen Montagen einen Fisch zu landen, doch leider ohne Erfolg.





Das war bei 10 Fischern aber anders, sie brachten schöne Fänge zum Treffpunkt, die Einen Alet, die Anderen Schwalen oder Egli oder sogar von allen dreien etwas. Titelverteidiger Enrique wurde nur, welche Überraschung, von Rolf überboten und das glasklar, wie das blaue Wasser vom Aegerisee.





Mit dem schönen Panorama und dem sonnigen Wetter war dies einmal mehr ein gelungener Anlass, der mit einem gemütlichen und feinen Zmittag zu Ende ging.

Besten Dank den Organisatoren

Dani